



Echange 2017 - Lundi

publié le 18/10/2017 - mis à jour le 21/10/2017

Lundi 16 octobre

Nous avons visité le "Descamento penal" . De 1936 à 1939, il y a eu une guerre civile en Espagne.



Nous sommes allés voir ce camp de concentration, il y a 1000 prisonniers qui y ont travaillé , ils construisaient une voie ferrée, un aqueduc et 2 ponts.



Ces prisonniers de guerre républicains vivaient dans des conditions très difficiles , ils n'avaient qu'un lit et une étagère de 80 cm avec une étagère, une salle de bain commune avec 3 ou 4 lavabos pour se laver et des latrines pour faire leurs besoins. Ils n'avaient aucune intimité. Ce lieu de mémoire est très émouvant.

Résumé rédigé par Juline et Cléa

Nous avons également fait un atelier sur le traitement des eaux et l'importance de notre consommation sur l'environnement. Super chouette !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.